

REFORMA.COM

Descarta S&P que rescate afecte a España

Por

AFP.

(22-Ago-2012).- La agencia de calificación crediticia Standard & Poor's (S&P) consideró este miércoles que si España solicita un rescate global de su economía, a la Unión Europea (UE) o al Fondo Monetario Internacional (FMI), no tendría un impacto directo en su nota soberana.

"Probablemente el rating soberano de España no se vería afectado directamente en el caso de que el gobierno solicitara un rescate completo de su economía a través del Fondo Europeo de Estabilidad Financiera (FEEF), el Mecanismo Europeo de Estabilidad (MEDE) o FMI", afirmó en un comunicado.

S&P ya había decidido a principios de agosto mantener en "BBB+", con perspectiva negativa, la calificación de la deuda española pese a temer que el país no pueda cumplir su objetivo de reducción del déficit público al 6.3 por ciento del PIB este año frente al 8.9 por ciento de 2011.

"Si España, que ya recibió la promesa del Eurogrupo de una ayuda de 100 mil millones para sanear su banca, pidiera un rescate global significaría un reconocimiento público de que el Gobierno está encontrando dificultades para financiarse por sí mismo a niveles sostenibles en los mercados de capitales", consideró este miércoles la agencia.

"Pensamos, no obstante, que los términos potencialmente ventajosos bajo los que puede recibir el rescate completo podrían aumentar las posibilidades de éxito de la ya ambiciosa y políticamente desafiante agenda de reformas económicas emprendida por el gobierno de Mariano Rajoy.